

CAI EAS
C185
Jan 23/79
DOCS

Boletín de

Canadá



Año VI, No. 1

23 de Enero de 1979

Ottawa, Canadá.

- Ex-Primer Ministro provincial nuevo Gobernador General de Canadá, 1
- Ministro visita Londres y Bruselas, 2
- Propuesta sobre permisos de maternidad, 3
- Creación de la Junta Económica Ministerial, 3
- Plan de recuperación de petróleo de Saskatchewan, 4
- El nuevo año trae la prohibición del PCB, 4
- Primer Ministro a Londres y París, 4
- Comercio de productos automotivos, 4
- Centenario de patinaje artístico, 6
- Fondos para investigación médica, 6
- Canadienses permanecerán en la Fuerza de las Naciones Unidas en el Oriente medio, 6
- El camión mayor del mundo, 7
- Planificación de emergencias, 7
- Club Femenino Singular, 7
- Los pequeños cantores de Mont-Royal, 8
- Breves Artísticas, 8

Ex-Primer Ministro provincial nuevo Gobernador General de Canadá

Ed Schreyer, ex-primer ministro de Manitoba, por el Nuevo Partido Demócrata ha sido nombrado Gobernador General de Canadá en diciembre para cubrir la plaza dejada por Jules Léger al final de su término de cinco años.

El 7 de diciembre, el Primer Ministro anunció este nombramiento en Londres, después de almorzar con la Reina Isabel.

Edward Richard Schreyer de 43 años es el 22 Gobernador General y el quinto de origen canadiense.

En 1958, a la edad de 22 años, fué elegido diputado provincial de Manitoba y después reelegido en 1960 y 1962.

Los tres años siguientes, el Sr. Schreyer fue profesor de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales de la Universidad de Manitoba.

En 1965 fue elegido Diputado Federal y reelegido en 1968. Después regresó a Manitoba en 1969 para ser elegido líder del Nuevo Partido Demócrata y, después Primer Ministro de la provincia hasta 1977. Desde entonces ha sido líder de la oposición oficial.

Nombramiento sorprendente

No solamente fue el nombramiento de Schreyer una sorpresa para muchos, sino también para sí mismo.

"Espero con interés desempeñar el papel y responsabilidades de la posición" manifestó "pero no sería honesto por mi parte si no dijese que me encuentro un tanto sorprendido y ligeramente entusiasmado". Manifestó que el Primer Ministro le había ofrecido la posición hacía unos pocos días.

La prensa había barajado varios nombres para la posición entre los que no se encuentra el del Sr. Schreyer.

Ed Schreyer es el primer Gobernador General de origen diferente al inglés o al francés, ya que es nieto de un agricultor austriaco emigrado a Canadá. La familia posee todavía la granja original en Ladyfield, Manitoba. Habla inglés, francés, alemán y algo de ucraniano y polaco. El Sr. Schreyer, su esposa Lilly y sus cuatro hijos Lisa, Karmel, Jason

